

# Die «Hasena» macht eigenen Laden auf

*Küblis.* – Das Prättigauer Kultur-  
netzwerk «die Hasena – Institut für  
fliessenden Kunstverkehr» hat sei-  
nen eigenen Laden bezogen. Ab  
heute sind die Räume im Kübliser  
Passagenhaus, Dalvazza 10, jeweils  
dienstags von 10 bis 18 Uhr geöff-  
nete, wie die «Hasena» mitteilt. Ne-  
ben Büchern und CDs sind sämtli-  
che Informationen zum Prättigauer  
«Museum in Bewegung» zu-  
gänglich. Im vergangenen Jahr hat-  
te die «Hasena» den Sommer über  
in der Klosterser Galerie Tuchamid  
ihren Laden betrieben. (so)